

Herzlichen Dank

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die unsere geliebte Mutter, Schwester, Grossmutter und Tante

## Rose-Marie Stepcich (-Tobler)

auf ihrem letzten Gang begleitet und uns ihre Anteilnahme gezeigt haben.

Ganz herzlich danken wir

Herrn Pfarrer Jürg Wildermuth für die würdige Gestaltung der Abschiedsfeier.

Den Pflegefachfrauen- und Männern im Wohnheim Sonnenberg, die Rose-Marie während ihren letzten Wochen begleitet haben.

Den Mitarbeiterinnen der Spitex Stadt und Land und den Perlen, die Rose-Marie in ihrem Zuhause betreut haben sowie den freundlichen und geduldigen Handwerkern, die alle mithalfen, dass sie so lange wie möglich in ihrem Hause leben konnte.

Den Mitarbeiterinnen Unabhängige Beratungsstelle für das Alter, UBA, und speziell Herrn Dr. med. Albert Wettstein, ehem. Stadtarzt von Zürich, der immer zur Stelle war, wenn man ihn rief.

Die Trauerfamilien Stauffer Frei, Stepcich und Gottraux